



10/31



10/24

## 長崎、ヴエルカ大村初ゲーム

プロバスケットボールクラブ長崎  
ヴエルカのホームゲームが10月23  
日・24日の2日間、シーハットおおむ  
らで開催されました。試合は対戦相  
手を圧倒するプレーで2連勝、初め  
ての大村開催を勝利で飾りました。  
また、この2日  
間の試合に協  
賛したボート  
レース大村か  
ら、MVPを獲  
得した選手へ  
長崎和牛が贈  
られました。





「おおむり秋まつり」と「当地田慢グ ルメエア in おおむり」がポートレー  
ス大村駐車場で同時開催されました。県内のグルメ42店が集まり、来場  
者は地元のさまざまな味に舌鼓を打っていました。ステージ前では、郷  
土芸能で大村郡三踊のひとつ「沖田踊」が披露され、来場者  
は、文化の秋と食欲の秋を満喫していました。



10/23

# 謹吾少年の活躍に思いをはせ 濱田謹吾銅像建立35周年記念式典

姉妹都市である秋田県仙北市(旧角館町)との友好の証として、大村公園に建てられた濱田謹吾の銅像が、昭和61年の建立から35年を迎えたことを記念した式典が開催されました。式典では、仙北市からのビデオメッセージも流れ、参列者は謹吾少年の命を懸けた活躍と、彼が紡いだ角館との絆に思いをはせっていました。



10/18

## 戦国時代～近世の建物跡を発見 聖宝寺跡発掘調査

市道竹松駅前原口線建設工事に伴う聖宝寺跡の発掘調査で、戦国～江戸時代の4つの建物跡と陶磁器などの遺物が発見されました。建物の規模や江戸時代の大村藩の記録である「郷村記」から、中世聖宝寺の関連施設とみられ、今後の調査により中世寺院の実態が明らかになることが期待されます。



11/7



11/3

「牧場まつり」が高良谷牧場で開催されました。大村生まれ大村育ちの長崎和牛プレミアム県央や大村産の豚肉を買い求める来場者で長蛇の列ができてきました。このほか、卵のつかみ取りやラップサイレージアート、ヒヨコとのふれあい体験などが催され、秋空のもと子どもから大人まで広々とした牧場を満喫していました。

**大村産の農畜産物を販売**

「牧場まつり」が高良谷牧場で開催されました。大村生まれ大村育ちの長崎和牛プレミアム県央や大村産の豚肉を買い求める来場者で長蛇の列ができてきました。このほか、卵のつかみ取りやラップサイレージアート、ヒヨコとのふれあい体験などが催され、秋空のもと子どもから大人まで広々とした牧場を満喫していました。

▽・ファーレン長崎が、諫早市のトランセコスマススタジアム長崎でのホームゲームにおいて県内市町の宣伝に協力する「**大村市サシクスマッチ**」を開催しました。当団はスタジアム周辺での特産品の販売や、▽・ファーレン長崎のユーチューブ生配信、おむらんちゃんとヴィヴィくんの場内グリーティングなどで大村市をPRしました。

▽・ファーレン長崎が、諫早市のトランセコスマススタジアム長崎でのホームゲームにおいて県内市町の宣伝に協力する「**大村市サシクスマッチ**」を開催しました。当団はスタジアム周辺での特産品の販売や、▽・ファーレン長崎のユーチューブ生配信、おむらんちゃんとヴィヴィくんの場内グリーティングなどで大村市をPRしました。

## トラスターで大村市をPR



## おおむら＼ニュース／



### 「犯罪被害等支援の連携協力に関する協定」締結式

大村警察署

大村市

### 11/2 犯罪被害者の生活再建を支援 犯罪被害等支援の連携協力に関する協定

犯罪の被害を受けた人などに対する権利の保護を図り、被害者の早期回復と生活再建の円滑な支援を目的として、大村警察署と「犯罪被害等支援の連携協力に関する協定」を締結しました。今後は、犯罪被害者に関する情報を相互に共有し、犯罪の被害を受けた人が安心して生活できるよう適切な支援に努めていきます。



10/24

### 令和4年秋の開業に向け着々と 新大村駅デザインタイルの施工を確認

新大村駅の柱を飾るデザインタイルの施工確認が行われました。デザインタイルは市民が描いたオオムラザクラやハナショウブの絵が焼き付けられ、駅コンコースや待合室の柱に取り付けられています。参加した市民は自分の絵が描かれたタイルの場所などを確認し、新幹線の開業を楽しみにしている様子でした。